



# YOGYKARYA

## ► PEMBERDAYAAN WARGA

# Halaman untuk Budi Daya Toga

MERGANGSAN—Dalam upaya memanfaatkan sisa ruang halaman di wilayah perkotaan, Kelurahan Keparakan, Kemantren Mergangsan, memiliki program penanaman tanaman obat keluarga (toga). Program ini muncul berdasar aspirasi warga dalam musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang) yang dimulai awal Mei kemarin.

“Kelurahan Keparakan terdiri dari empat kampung, dan kami berupaya mengembangkan potensi sisa lahan yang dimiliki warga untuk budi daya tanaman obat keluarga,” ujar Lurah Keparakan, Yusuf Ahbari saat ditemui *Harian Jogja*, Rabu (24/5).

Dalam prograam ini, setiap warga diberikan bibit untuk ditanam, dan nantinya budi daya toga terus dipantau untuk mengetahui kondisi dan pemeliharanya. Budi daya toga ini sangat penting untuk kesehatan masyarakat, karena bisa dimanfaatkan untuk pembuatan jamu seperti saat masuk angin.



*Harian Jogja/Hadid Husaini*

**Acara pelatihan** budi daya tanaman obat keluarga yang digelar Kelurahan Keparakan, Kemantren Mergangsan, Rabu (24/5).

“Warga bisa meramu sendiri jamu dengan bahan dari kebun sendiri sehingga tidak perlu membeli obat,” katanya.



**Gandeng Gandeng** Yusuf

mengatakan jajarannya juga memberikan pelatihan penunjang, seperti pemasaran melalui media sosial. Kendati begitu, pelatihan tersebut sifatnya masih mendasar dan perlu tindak lanjut dari lembaga yang lebih berkompeten, terutama untuk menangkap peluang dalam budi daya tanaman kesehatan.

Seksi Pemberdayaan Masyarakat

Kelurahan Keparakan, Sartilah mengatakan masih banyak pekerjaan yang harus terus dilakukan, terutama karena banyaknya tanaman obat yang kurang terawat. “Ibu-ibu terkadang bosan karena pemeliharaan tanaman obat cukup sulit. Kami berharap agar warga terus bersemangat dan penanaman toga bisa terus dikembangkan,” katanya.

Selain itu, Kelurahan Keparakan juga membudidayakan tanaman sayur melalui lorong sayur yang dikelola oleh Kelompok Tani Mekar Jaya. (CRH22)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Keparakan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005